

Omnisports/Aide du Comité national olympique du Gabon aux fédérations Judokas, boxeurs et taekwondoïstes reçoivent chèques et équipements sportifs

MIKOLO MIKOLO
Akanda/Gabon

Les basketteurs, qui vont amorcer leur préparation en vue de l'afro-basket 2017 ont également eu droit à leur chèque.

IL y a, d'une part, les Fédérations gabonaises de judo, de taekwondo, de boxe et de natation qui sont à la conquête des places qualificatives aux Jeux olympiques « Rio 2016 ». Et, d'autre part, celle du basket-ball qui va amorcer la préparation de l'Afro-basket 2017. Les premières citées ont reçu un important lot d'équipements sportifs et des chèques de montants variables des mains du président du Comité national olympique du Gabon (CNOG), Léon-Louis Folquet. Grâce au soutien de Solidarité olympique. Quant à l'équipe nationale masculine de basket-ball, le patron du mouvement olympique gabonais lui a remis un chèque d'une valeur conséquente.

«Le fonds de soutien aux équipes nationales existe, mais il faut faire la demande à temps. Profitez des performances de votre CNO pour recevoir encore de



Photo : FRANCK MARTIAL MOMBIO

Vue partielle de l'assistance pendant la cérémonie de remise d'équipements sportifs et des chèques aux fédérations.



Photo : FRANCK MARTIAL MOMBIO

Le vice-président de la Fégahand, Jean-Claude Essome (au milieu), paraphant les documents financiers.



Photo : FRANCK MARTIAL MOMBIO

Léon-Louis Folquet (d.), remettant symboliquement du matériel sportif au Secrétaire général de la Fédération gabonaise de taekwondo...



Photo : FRANCK MARTIAL MOMBIO

... un chèque au secrétaire général de la Fégajudo, Ghislain Claude Essabe (à droite).

L'aide de la part de Solidarité olympique. Ce que fait cette dernière n'est qu'un coup de main à l'État, qui doit assumer ses missions régaliennes.

De peur de voir Solidarité olympique bloquer le processus, toutes les fédérations bénéficiant de ses largesses doivent justifier les sommes re-

çues», a conseillé M. Folquet. Lequel, tout en insistant sur le sens de la responsabilité des présidents des fédérations spor-

tives nationales, tient au respect de l'éthique olympique, des valeurs de l'olympisme. « Ce petit subside nous permet quand même de pré-

parer nos athlètes dans de très bonnes conditions. Nous avons un athlète qui s'entraîne en Irlande et a un programme intense d'entraînement. Ça va le soulager un peu pour ses déplacements et ses compétitions », a indiqué le président de la Fédération gabonaise de natation (Fégana), Chrisanthe Pambo. « Cette aide, qui vient à point nommé, est un élément supplémentaire qui nous reconforte dans la préparation. Elle va aider nos trois sportifs, actuellement à l'extérieur grâce à Solidarité olympique. On peut espérer avoir deux judokas aux JO de Rio », a déclaré Ghislain Claude Essabe, secrétaire général de la Fédération gabonaise de judo (Fégajudo).

Bon à savoir

Football. Importante rencontre de concertation entre le bureau directeur de l'Association omnisports Centre Mberie sportif (AO CMS) et les parents des joueurs (catégories benjamins et minimes) évoluant dans ledit club. Samedi 13 février 2016 au siège de l'AO CMS, sis à Montagne-Sainte, après la clinique Biyoghe.

Brèves

Superviseurs ou recruteurs?



Photo : J.F.MAROLA

Mangasport "espionné" par des agents de l'Étoile du Congo.

Lors de la rencontre avancée de la 9e journée du National-Foot 1, ayant opposé Mangasport à Missile FC (1-1), deux émissaires de l'Étoile du Congo ont été aperçus dans les travées du stade Monedan. Très vite repérés par les spectateurs, les deux hommes, bloc-notes en mains, se sont présentés comme des recruteurs étrangers.

Lionel Soccoia signe à coton Sport de Garoua
Jusqu'à entraîneur chargé de la formation du CF Mounana, le



Photo : J.F.MAROLA

Soccoia (d) désormais au Cameroun.

Français Soccoia, qui ne voulait plus jouer les seconds rôles, a préféré suspendre unilatéralement le contrat qui le liait au CF Mounana, pour rejoindre le club camerounais de Coton Sport de Garoua. Comme quoi, "quand une souris fait le malin à un chat, c'est que son terrier n'est pas loin !"

Missile FC à l'heure des mutations ?

Il y a quelques jours, au secrétariat général du ministère de la Défense nationale, le club militaire a convoqué, pour la première fois depuis sa création, une assemblée générale dont le but visé est de changer le mode de travail. A la tête de ce club mili-

taire depuis un an, le général Maxime Ebang et son équipe sont à l'attente de leur reconduction ou non.

Prince Ndinga à CF Mounana ?



Photo : J.F.MAROLA

Missile FC.

A en croire une rumeur qui circule avec insistance, l'actuel défenseur central de Missile FC, Prince Ndinga intéresserait le club CF Mounana. Personne ne sait, cependant, si le joueur a déjà été contacté par ce club ou si le club militaire a reçu une offre pour se séparer de son joueur.

Qui a voulu piéger Missile FC ?
Avant le match avancé de la 9e journée, Missile FC-Mangasport (1-1), le goal-keeper du club mi-

litaire, Paulin Nzambi, comptabilisait trois avertissements, donc dispensé de disputer cette rencontre. Mais pour la Linaf, qui s'arc-boutait sur le procès-verbal de la Commission d'homologation, l'athlète était en droit de jouer la rencontre, puisqu'il n'avait écopé que de deux cartons jaunes. Informé, le staff technique, sur insistance du secrétariat du club, a dû se passer, malgré tout, des services de son gardien titulaire. A raison, car Paulin Nzambi avait bien à son actif trois cartons jaunes. Une information dont disposait Mangasport, qui aurait eu l'occasion de porter des réserves au cas où



Photo : J.F.MAROLA

Prince Ndinga, défenseur central.

l'athlète aurait été aligné.

Les trois nouvelles recrues de Mangasport en spectateurs



Photo : J.F.MAROLA

Les trois nouvelles recrues de Mangasport.

C'est dans les travées du stade de Sibang que les trois nouvelles recrues du club moandais, notamment Nasar, Lazard, tous Tchadiens, et le Malien Ndiaye ont fait leur première apparition officielle en public, mais sans toutefois fouler la pelouse. Face à l'Étoile du Congo en coupe d'Afrique, deux des trois joueurs pourraient faire leur première apparition sans compétition dans les jambes, nous a confié le coach Mbo Bondjuni.